
1. Könige 17, 17-24: Gemeinsam den Bibeltext
lesen

Gut zu wissen

Damals hat man sehr schnell Sünden (schlechte
Taten gegen andere Menschen oder gegen Gott)
mit dem eigenen Leben verbunden. Wenn ich Gott
gehorche, geschieht mir Gutes. Wenn ich Gott
nicht gehorche, geschieht mir Schlechtes. Das ist
aber ein Aberglauben. Auch die Frau dachte so.
Heute brauchen wir uns keine Gedanken darüber
mehr machen, denn wir haben
A: die Bibel, in der wir andere Beispiele lesen
können
B: Jesus, der stellvertretend alle Sünden auf sich
genommen hat.

Gruppenaktivität

Die Strichmännchen werden auf A3 ausgedruckt.
Die Lehrkraft legt sie entweder in die Kreismitte
oder sie werden an die Tafel gehängt. Die
Strichmännchen drücken durch ihre Körperhaltung
Verschiedenes aus (Auslachen, wegdrehen,
anbeten, usw.). Gemeinsam kann nun geklärt
werden, was die einzelnen Männchen nach der
Meinung der SuS ausdrücken. Nun kann sich
jeder noch für das Strichmännchen entscheiden,
das ihrer Meinung nach am besten zum Bibeltext
passt.

Strichmännchen1.pdf Strichmännchen2.pdf

Fragerunde

- Was findest du in dieser Geschichte wichtig?
- Hast du schon einmal für etwas gebetet und du
wurdest enttäuscht? Wie ging es dir damit?
- Was lernst du über Gott?

Impuls

Etwas aus dem eigenen Leben von einem
enttäuschten Gebet erzählen

oder

Etwas zum Thema AUF GOTT VERLASSEN
erzählen:

Der geliebte Sohn der Frau, bei der Elija wohnt,
stirbt. Im Kopf der Witwe geht direkt das Kopfkino
los: „Hat es was mit mir zu tun? Erst mein Mann,
jetzt mein Sohn? Was soll ich nur tun? Bestraft
mich Gott durch Elija?“ Die Witwe ist wütend,
traurig und enttäuscht. Sie hat doch diesem Mann
geholfen und jetzt erlebt sie trotzdem so etwas
Schlimmes. Sie ist sich sicher: Damit bestraft Gott
ihre Schuld!
Elija wendet sich in dieser Situation an Gott und
macht sich nicht selbst einen Kopf. Gott antwortet
eindrucksvoll: Er macht den Sohn wieder
lebendig! Die Witwe erkennt: „Gott meint es gut
mit mir, auf ihn kann ich mich verlassen.“
Auch wenn Gott nicht bei jedem so ein krasses
Wunder tut, ist Gott auch in schweren Situationen
da. Egal wie traurig ich bisher war, ich hatte nie
das Gefühl Gott lässt mich alleine. Das wünsche
ich dir auch!

Sonstiges

Ein animiertes Video zur Geschichte gibt es hier:
https://www.youtube.com/watch?
v=36JaGVoWF4M
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